

AMENAGEMENT : La Fère poursuit la rénovation de son collège

La [COMMUNE DE LA FERÉ](#) / T : 03.23.56.62.00 poursuit les travaux avant le lancement de la dernière phase de rénovation du collège Marie de Luxembourg. Au total, les aménagements réalisés sur l'établissement représentent un investissement de 2,4 millions d'euros, et la dernière partie du chantier qui sera lancée avant la fin de l'année concerne six salles de cours et les couloirs, qui seront notamment mis aux normes pour l'accessibilité.